



## Die Mobilitätswendeallianz für Baden-Württemberg lädt ein zur Auftaktkundgebung am 16. April 2024 um 13 Uhr.

im Oberen Schlossgarten in der Nähe des Schauspiels Stuttgart (Oberer Schlossgarten 6 70173 Stuttgart).

Zu unserem Kampagnenauftakt zur Kommunalwahl stellen wir unsere Forderungen vor. Von 12 bis 14 Uhr gibt es Aktionen wie Lastenradtestfahrt, Fragesäule, Glücksrad und Infostände. Um 13 Uhr reden unsere großen Mitgliedverbände VCD, ADFC, DGB und BUND zu ihren Schwerpunktthemen in der Mobilitätswende. Dazu laden wir alle Interessierten sowie alle in der Mobilitätswende Engagierten ein.

### Es sprechen:

- Romeo Edel, Sprecher, Mobilitätswendeallianz BW.
- Petra Schulz, Beisitzerin des Landesvorstands, Verkehrsclub Deutschland BW.
- Kathleen Lumma, Geschäftsführerin, Allgemeiner Deutscher Fahrradclub BW.
- Maren Diebel-Ebers, stellv. Vorsitzende, Deutscher Gewerkschaftsbund BW.
- Martin Bachhofer, Geschäftsführer, Bund für Umwelt und Naturschutz BW.

### **Die Mobilitätswende beginnt vor Ort!**

Wir müssen unsere aktuelle Mobilitätskultur ändern, damit die Klimaerwärmung unter 1,5 Grad bleibt. Denn wir wollen bereits bis 2035 eine klimaneutrale Mobilität haben. Dafür müssen Kommunen handeln. Der Gemeinderat entscheidet darüber, ob es mehr Grünflächen und Erholungsräume, sichere Schulwege, durchgängige Radwegenetze, einen verlässlichen ÖPNV und Sharingangebote in unseren Gemeinde gibt. Die Mobilitätswendeallianz Baden-Württemberg hat [Good Practice](#) zu den Themenfeldern ÖPNV, Radfahren, Fußverkehr, Sharing, lebendige Orte und betriebliches Mobilitätsmanagement gesammelt, die zeigen, wie lebenswert die Mobilitätswende unsere Kommunen macht. Die vielen Kommunen bei uns im Land, die bereits nachhaltige Mobilität nach vorne bringen, sollen dazu inspirieren am 9. Juni die Mobilitätswende zu wählen.

### **Am 9. Juni 2024 sind Kommunalwahlen - Wir wählen die Mobilitätswende!**

Um die Politik zu einer Mobilitätswende zu bewegen, braucht es Wählende, die sagen:

- Ich wähle mehr Bus und Bahn.
- Ich wähle mehr und sichere Radwege.
- Ich wähle barrierefreie Fußwege im ganzen Ort.
- Ich wähle nachhaltige und bequeme Sharingangebote.
- Ich wähle attraktive und lebenswerte Orte.
- Ich wähle einen Gemeinderat, der Unternehmen in ihrem betrieblichen Mobilitätsmanagement unterstützt.

Die Allianz Mobilitätswende für Baden-Württemberg ist organisatorisch angegliedert an den VCD Baden-Württemberg e.V..